

Información sobre la central nuclear Ascó I (Tarragona)

23 de junio de 2013

El titular de la central nuclear Ascó I (Tarragona) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que no se realizó una ronda de vigilancia horaria contra incendios en una de las zonas del edificio de agua de alimentación auxiliar, como establecen las Especificaciones Técnicas de Funcionamiento. La anterior ronda de vigilancia, así como la posterior, se realizaron correctamente, según se incluye en la notificación.

El CSN clasifica preliminarmente este suceso como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES), al no haber supuesto riesgo para las personas ni para el medio ambiente.